





# PRACTICAS PROFESIONALES EN GASTRONOMIA, HOTELERIA Y TURISMO NUEVA ZELANDA

Este programa está dirigido a estudiantes y graduados en el área de Gastronomia, Hoteleria y Turismo que deseen realizar prácticas profesionales en grandes cadenas hoteleras y empresas de primer nivel en Nueva Zelanda.

En este programa el estudiante tendrá la oportunidad de insertarse en el mercado laboral internacional o expandir su experiencia como profesional graduado en una de las industrias más dinámicas y de mayor crecimiento de Nueva Zelanda.

Todas estas prácticas profesionales son remuneradas. Los períodos de estas prácticas van de 6 a 12 mesesLos contratos laborales son generalmente realizados con hoteles, resorts o empresas relacionadas con el turismo tanto en las principales ciudades como en centros turísticos de mayor importancia del país.

Los puestos laborales son usualmente Front of House, Back of House, Food & Beverage, Kitchen, Maintenance, Guest Services y Retail, ayudante de cocina, chef, etc.

El salario mínimo es de 12.50 dólares la hora y un total aproximado de 30-35 horas por semana (según lo demande la empresa).

#### **NOTA**

## Los programas de prácticas laborales están abiertas solo a Student/Trainee Visa:

Los participantes de este programa deberán comprobar que en el instituto educacional en donde asisten en su país de residencia requiere una pasantía o practica laboral como parte de su programa de estudio del curso estén cumpliendo.

El periodo máximo de la visa para estos programas es de 6 meses. Todos los candidatos deben comenzar al principio de la temporada y deben poder quedarse por lo menos una temporada completa.

La temporada de verano en Nueva Zelanda corre desde Noviembre hasta Abril y la temporada invernal generalmente corre desde fines de Junio, principio de Julio hasta fines de Septiembre, comienzos de Octubre.

Si la Visa lo permite, el participante puede quedarse 2 temporadas con la misma empresa, pero puede la empresa exigirles que se tomen vacaciones o trabajen en otra área, o trabajar menos horas semanales en los meses entre temporadas según lo demande la empresa (opción 12 meses).

#### **Posiciones Laborales**

Todas la posiciones laborales dependen de la experiencia en el aérea, de la educación, la habilidad en el idioma (inglés), flexibilidad en la fecha de inicio del participante, período del empleo (mientras más largo mejor), disponibilidad para quedarse al menos una temporada, motivación y actitud. Los puestos de Front of House, Food and Beverage & Guest Services requieren un excelente nivel de inglés tanto en vocabulario como escrito como así también experiencia (comprobada con referencias) en el área. Las posiciones de Back House requieren un nivel intermedio de inglés y entusiasmo de aprender aun mas sobre la industria del turismo., la experiencia en este nivel no es requerida pero si es preferente.







## Periodo de las Prácticas Laborales

Los participantes pueden realizar cursos inglés y adaptación laboral en Nueva Zelanda hasta 12 semanas previamente a comenzar su práctica laboral. Los cursos de Inglés y adaptación laboral son dictados en Auckland o en Queenstown, estos cursos se pueden reservar con anticipación al viaje. Supervisamos todos los cursos de inglés y capacitación para asegurarnos cumplir con los estándares y requerimientos exigen las empresas de gastronomía y turismo en Nueva Zelanda.

#### Proceso de Aplicación al Programa:

Completar todos los Formularios de aplicación del programa y presentar toda la documentación necesaria en Ingles incluyendo Curriculum (en inglés), (en Microsoft Word y en el formato de Nueva Zelanda).

Presentar una carta de interés motivacional (formato Word), al menos 2 referencias de previos empleadores (si no tienes referencias entonces puedes pedir referencias a personas que te conozcan, ej profesores de tu carrera).

Realizar las transcripciones de tus títulos académicos, copia traducida de cualquier premio/logro durante tus estudios y presentar 3 fotografías a color (una con amigos o la familia, otra haciendo algún deporte o hobby y una foto en tu lugar de trabajo) y cualquier otra documentación que creas pueda ayudar a describir mejor tu persona.

Tener una entrevista telefónica con nuestro supervisor de de recursos humanos en Nueva Zelanda y luego con un representante de la empresa empleadora (una o dos entrevista en distintas ocasiones) independientemente de sus habilidades y aptitudes profesionales.

Ser valuados en su nivel de inglés y otras aptitudes laborales.

Firmar un acuerdo de confidencialidad si es requerido por el empleador.

#### Requerimientos del Participante:

El participante deberia tener un nivel de inglés suficiente para la exigencia del empleador, ejemplo IETS 5.0 o más. Nota, mientras mayor sea el nivel de inglés del participante mayor es la oportunidad de obtener puestos con contacto directo con los clientes. Pero en la mayoría de los casos la actitud del participante es más importante que el nivel de inglés.

Debe poder comenzar a trabajar al comienzo de la temporada y quedarse al menos una temporada completa. Generalmente se exige un compromiso de trabajo de 6 meses. Si los participantes desean permanecer períodos mayores o menores a 6 meses se deberá examinar caso por caso. En invierno existen mayores restricciones con el cumplimiento de la temporada completa ya que en esta época hay menor disponibilidad de puestos de trabajo que en verano.

Los participantes deben ser flexibles en sus fechas de arribo al país ya que cada empresa tiene distintas fechas de apertura y finalización de temporada. Generalmente estas fechas son en Noviembre o a fines de Junio /comienzos de Julio de todas maneras otras fechas de arribo pueden ser requeridas en algunos casos. En el Verano (Noviembre / Abril) es cuando se dispone de mayor cantidad de puestos de trabajo.







#### Información Adicional

Algunas empresas, especialmente hoteles y resorts en lugares alejados de las ciudades pueden ofrecer alojamiento para sus empleados, de todas maneras si este no tuvieran disponible un alojamiento el participante deberá buscar alojamiento compartido con otros empleados en el

pueblo o ciudad más cercana, como así también residencias o alojamientos temporarios (información sobre el alojamiento según la ubicación de cada empleo será provista previamente)

Nuestra empresa no te enviará con empleadores donde no sea posible conseguir alojamiento cercano en caso de que el empleador no te provea del mismo.

El alojamiento cuesta alrededor de NZ\$130 - NZ\$225 por semana dependiendo de la calidad del mismo, y en algunos casos pueden compartir la habitación con 1 o 2 personas mas para abaratar costos.

En caso de obtener trabajo en zonas alejadas el costo del transporte puede variar dependiendo de la distancia, puede ser en tren, barco y hasta avioneta. De todas maneras se le informará al participante cual es la mejor forma de llegar al trabajo cuando reciban su oferta laboral.

#### El programa Incluye

- Curriculum (o carta de presentación) y capacitación previa a la entrevista.
- Entrevista previa con nuestra empresa consultora en Nueva Zelanda.
- Entrevista(s) con las empresas previo al viaje en caso de ser necesario.
- Practica Laboral / Pasantía asegurada previo a la partida de tu país (en algunos casos las entrevistas y las ofertas laborales son realizadas en Nueva Zelanda, especialmente si los trabajos son en Auckland).
- Información de alojamiento y transporte en el lugar de trabajo.
- En caso de llegar y quedarse en Auckland los participantes recibirán:
- Orientación en general sobre la vida en Nueva Zelanda, impuestos, cuentas bancarias, cualquier otra información relevante a viajar y trabajar en Nueva Zelanda.
- En caso de que el participante no se quedara en Auckland por lo menos un dia (de Lunes a Viernes) en Auckland, los participantes recibirán toda esta información via email previo a su arribo.

#### **Inclusiones Opcionales:**

Transporte de Aeropuerto (Auckland o Queenstown) Alojamiento en Hostel (Auckland o Qeenstown) Cuatro semanas de curso de Inglés y Trabajo previo a comenzar a trabajar Clases de Inglés como un segundo idioma (Auckland o Queenstown) Alojamiento en Auckland o Queenstown